

Franckesche Stiftungen zu Halle

Brief von Bartholomäus Ziegenbalg und Johann Ernst Gründler an August Hermann Francke.

Ziegenbalg, Bartholomäus

Tarangambadi, 22.02.1718

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-226207](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-226207)

Trifolium arvense,

Dear Sir,
 I have the honor to acknowledge the receipt of your letter of the 10th inst. and in reply to inform you that the same has been forwarded to the proper authorities for their consideration.

prof. d. 25 Sept:

1719

19
409

Dieser minnefche Ziegenbald von seiner Land-Liye wiederhol-
tliche gelovten. Dins Dierpelt und dat antwilden der mal-
tiefen, dat hier und der vintre joden. und wofen vintre joden-
lief Hagening gewarpt. also dat antwilden der mal-
ge in der gansen Hagening. Nicht Rote Nere antwilt und
davinnen dat Evangelien woldindige, so antwilden der ge-
for Taktel der felle, in dem der malabarische Regent alda-
dat die antwilden der felle fielefen und vofen. Es ist,
und Ziegenbald hier und der in der Markt mit dem Bramare,
und andere fellefanten felle. fellefanten vintre vintre
vintre also vintre der felle fellefanten gewarpt die fellefanten
fellefanten und Ziegenbalden fellefanten. also der fellefanten
fellefanten von dem fellefanten was so fellefanten 2 fellefanten
fellefanten fellefanten malabaren und wofen, vintre der
fellefanten fellefanten, da Ziegenbald fellefanten, vintre fellefanten
antwilden und der Regent fellefanten, vintre und der
fellefanten fellefanten in einer fellefanten fellefanten, antwilden
by der fellefanten fellefanten fellefanten. Antwilden der
Ziegenbald die fellefanten fellefanten, die fellefanten fellefanten
so fellefanten, fellefanten fellefanten, fellefanten fellefanten mit fellefanten
fellefanten fellefanten in September der fellefanten Europa comen
vintre fellefanten.

Vayen annisthudy niro Charitat. Sepul^r In Padulur
 Kaim & mudli In Angim Peth, plus out des E. Gouven
 near Collet In Madras des Angl^r In Thimling niro

